

交流ニュース

新島村立
若郷小学校
交流だより
平成17年9月号

前号でお知らせしましたとおり、七月一日(金)から二日(土)まで、若郷小の四年生が新島小の四年生と合同で交流サマーキャンプを行いました。子どもたちが「ほんわかキャンプ」と名付けたこのキャ

交流キャンプ開催！



ンプは、若郷小の校庭にテントを張り、料理を作ったり泊まったりしました。また前浜ではビーチフアイヤーを行いました。



四年生の学年だよりから、子どもたちの様子を紹介します。

昼前から降り出した雨を見ながら、テントのことやキャンプファイヤーのことを心配していました。小雨の降る中、カレーライスをみんなで協力して作りました。それぞれの班の「隠し味」はどうだったのですか？

よっか？

夕方になると少し空が明るくなってきたので、予定通り浜でキャンプファイヤーをすることにしました。海の神の衣装を作ったり、分火の時のセリフを考えたりと準備が大変だった分だけ、楽しさも格別だったのではないかと思います。口の中でとろけるマシュマロを味わって、花火を楽しんだ後は、お待ちかねの肝試しタイム！とても怖がっていた2人でしたが、無事にゴールまで辿り着くことができたようです。テントの中でのおしゃべりが盛り上がり、ちよつと寝不足気味の2人でしたが、二日目も最後まで頑張りました。

今回のキャンプで、二人は、大勢で活動することの楽しさや大変さを経験できたと思います。これからも、交流する機会をたくさん設けていきたいと思っています。

二人は、新島小の友達と力を合わせてどの活動にも力一杯取り組み、思い出に残る学習になりました。



センター(専門的な研修を受けられる施設)や区市の小学校等でより指導力を高める研修を受けています。それぞれが得たものは、夏休み終盤に研修報告会を開いて皆でそのエッセンスを共有し、今後の指導に役立てていく予定です。

今後の交流予定

- 一年 生活科交流学習(十月)
- 五六年 百人一首大会(十二月)
- 六年 社会科見学(実施時期調整中)

この他にもいろいろと計画を立てているところですが、是非学校に参観にお越しいただき、交流の学習の様子をご覧になつてください。

式根に行こう

七月七日に、若郷小の一年生が新島小の子どもとともに式根島を訪れました。式根島の一・二生と一緒に、砂遊びをしたり磯遊びをしたりしました。また、体育館で大勢の鬼ごっこもしました。大勢のなかで自分らしさを失うことなく伸び伸びと交流を進めていました。

一学期間学んだことを生かし、集団の中でしっかりと交流できました。四月からの成長ぶりを大いに感じたひとときでした。



「面白い形の貝がとれたよ！」(式根島)

教員も交流しています

子どもたちだけでなく、若郷小と新島小の教員も交流をしています。

二校の教員は、日頃より村内合同行事や授業研究会等で顔を合わせる機会も多く、ほとんどの教員がお互い顔見知りです。教員にはそれぞれ得意分野や専門分野があり、よりよい授業をするための情報交換をしています。

また、夏休み中には、多くの教員が研修

